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前回の例会 
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2024年 1月 26日(金)第 2024回 

「第 2回クラブアッセンブリー」 

      各委員会委員長 

今週の歌  「 君が代 」「 奉仕の理想 」 

      「 バースデーソング 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

入会式  和田 広美 新会員 

藤永 誉  新会員 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（1月度）  

 畑中一辰会員    塩見 守会員 

  綿谷伸一会員 

 鶴  京子様     中田のり江様 

 田口美保子様 

〇結婚記念祝い（１月度）  

 國井 豊会員    池永隆昭会員 

〇皆出席表彰（１月度）  

 吉村博勝会員（第３回） 

   

 

 

 

 

 

 

2024年 2月 2日 第 2024号 

 

   2024年 2月 2日(金)第 2025回 

卓 話 「 へぇ～ こんなんできるん？！ 」 

卓話者   藤永 誉 会員 

今週の歌  「 君が代 」「 奉仕の理想 」 

      「 バースデーソング 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い(２月度)  

  池永隆昭会員  藤永 誉会員   

辰 正博会員   池田茂雄会員 

  笹山 恭子様 

〇結婚記念祝い（２月度）  

  𠮷村博勝会員 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 谷 宗光 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/tani/  

E-mail ： tani@rid2640g.com 

会長：笹山悦夫  幹事：中田 学  広報委員長：那須宗弘  編集者：𠮷村博勝 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

本日の例会 

 

時間 

 

次回の例会 

 

時間 

 

2024年 2月 9日(金)第 2026回 

卓 話  「弁護士よもやま話」 

卓話者   中川 澄 会員 

＜1月26日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             28名 
出席会員             16名 
欠席会員             12名 
準会員             0名 

  ゲスト              0名 
ビジター             0名 

2023-24年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 世界に希望を生み出そう 」 

 国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー（スコットランド/サウス・クイーンズフェリーRC） 
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「入会の挨拶」 

会員 藤永 誉 

 

まずはじめに感謝の意をお伝え

させていただきます。 

再入会のご承認をいただき誠にあ

りがとうございます。 

2021年 12月から休会させていただ

き、その 2年間に皆さまには、多

大なるご支援をいただき本当にありがとうござ

います。 

塩見会長年度に幹事を直前にできなくなり、澤

井会員にもご迷惑をおかけし申し訳ございませ

んでした。業績は、まだまだ途上ではございま

すが、畑中会長年度に幹事のお約束をしており

ましたので、再入会の決断をしました。 

今後は、皆様への恩返しと次世代の方達への支

援をするために生きていきます。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

   会員 和田 広美 

 

この度、畑中さんと塩見さんか

らの推薦を頂き、入会させていた

だくこととなりました株式会社 

Merry 和田広美です。よろしくお願

いいたします。 

障害のある子ども達の通所施設を

運営しております。自閉症や知的障害など様々

な子ども達の療育をする施設です。 

子ども達に四季折々の行事を体験させてあげた

り、ジャンルにとらわれず、いきいきと輝く笑

顔を引き出せるような支援を…と、日々考えて

おります。 

そんな中、畑中さんや、藤永さんからロータリ

ーの活動のお話を聞かせていただきました。 

私の想像を超えた国際的な支援活動であったり、

また地域の子ども達、大人も含めたたくさんの

方々との交流であったり、会員同士の親睦や研

修と、多岐にわたる活動をされているこのグル

ープに感銘を受け、ぜひこの堺北ロータリーク

ラブの一員として色々なことを学び、そして社

会に少しでも貢献できるよう会員の皆様とご一

緒に活動させていただきたいと思いました。 

また、私がお預かりしてきた子ども達や保護者

の方々の声も会員の皆様に届け、社会の受け入

れとして求めている支援は何かということにも

関心を持っていただけたら嬉しいなと思いまし

た。そして、少しずつでもその輪が広がり誰も

が楽しく輝いて生きやすい地域や社会になって

いけばいいなと、大きな夢をもっています。 

これから どうぞ仲良くしてください。 

よろしくお願いいたします。 

 

「ローターアクトの可能性に触れる」 

「ローターアクトの可能性に触れる」 

会長 笹山 悦夫 

  

 1月24日午後6時半、方違神社で

開かれている「堺ローターアクト」

例会に初めて参加してきました。 

当日例会には、ローターアクト（Ｒ

Ａ）が 15 名（女性 2 名）ほど参加

しており、主に銀行、証券会社などの若手社員

が中心で構成されているようでした。 

なお、2640 地区にはローターアクトクラブ（Ｒ

ＡＣ）が 6クラブで約 30名の会員がおり、堺Ｒ

ＡＣは 15名の会員いるとのことです。 

今回は、ローターアクトとの関係を強化してい

こうと「堺7ロータリークラブ協議会」の呼びか

けで、堺ＲＣをはじめ堺東ＲＣ、堺中ＲＣ、堺

北ＲＣなど会長、幹事約 10名が参加しました。 

例会の議題は、毎年行っている児童養護施設

「泉ヶ丘学院」への訪問活動の振り返り会でし

た。若いローターアクト達が、クラブ活動を単

なるスケジュール消化に終わらせるのではなく、

みんなで感想や意見を出し合い、真摯に少しで

も改善しようとしている姿がとても印象的でし

た。少し緊張している様子でしたが、青年（青

春）たちと話しているととても新鮮な気持ちに

なり、勇気づけられました。また、若者たちに

とって地域のＲＡＣが、ロータリーの第1目的で

ある「知り合いを広めることによって奉仕の機

会とする」という場になっているんだなと改め

て感じました。 

「ローターアクト（ＲＡ）」の名称は、「ロー

会長の時間  

入 会 式 

 

時間 
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タリー」（Rotary）と「行動」（Action）からきて

います。ローターアクトクラブは、国際ロータ

リーの加盟団体で、ロータリークラブ（ＲＣ）

の支援と協力のもと、18～30 歳の青年男女を対

象に、①専門知識や技術の向上、②地域社会の

ニーズへの柔軟な対応、③親睦と奉仕活動を通

じた青年リーダーの育成を目指す世界的な団体

です。世界 180国に､1万クラブ､20万人の会員が

います。地域社会を基盤とするＲＡＣと、大学

を基盤とするＲＡＣの2種類のＲＡＣがあり、地

域社会で重要な役割を担っています。 

今回の堺北ローターアクト例会に参加させて

もらい、ローターアクトの可能性に触れること

ができました。ロータリー（ＲＣ）の魅力アッ

プにとって、地域に基盤を持つローターアクト

（ＲＡＣ）の育成・支援はとても重要になって

いると感じます。それは、多世代間交流を通じ

てロータリーを楽しむクラブ活動づくりにも大

きな力になるように思います。 

 

 

 

【会員増強委員会】 

委 員 長 嶽盛和三 

副委員長 城岡陽志 

委   員 堀畑、國井、北側、田口、吉村、泉谷、

平野 

〇上半期活動報告 

・本年度、7月1日奥原史成会員の入会

により、正会員 29名 の会員数にてス

タート致しました。 

・7月7日奥原史成会員のオリエンテーション及び

入会式を行いました。 

・7月26日地区会員増強・維持/女性活躍・推進委

員会、和泉南ロータリー所属、嘉手納 良和委員長

と懇談。  

・7月28日例会の卓話時、会員増強フォーラムを

実施する。 

・9月8日奥原史成会員の歓迎会を、インフォーマ

ルミーテ ィングと併せて、堺東 「にんにん」にて

開催。 

・12月12日永富久紀会員急逝。 

・12月31日木畑 清会員準会員に移行。 

・12月31日坂田兼則会員退会。 

・この時点において、正会員 26名、名誉会員3名  

準会員3名 となりました。 

〇下半期計画 

・1月1日の登録で、藤永 誉準会員が、池永会員、 

畑中会員の紹介により、正会員として入会戴き 

ました。また、同じく、和田広美様が畑中会員、 

塩見会員の紹介により入会戴 きました。 

・本日1月26日11時半より、藤永、和田会員のオ 

リエンテ ーションを行い、続いて例会に於いて 

入会式を行いました。 

・本年1月より幸先よくお二人に入会いただき、本 

年男性は勿論、女性会員をお一人でも多く、入 

会につなげたく思いま すので、会員皆様方には 

ご協力をお願い致します。 

・4月19日(金) 夜間例会に変更して恒例の 「拡大 

例会」を 実施の予定です。 

・下半期の北クラブの正会員は28名、名誉会員3名  

準会員3名総勢34名での出発となります。 

 

【広報委員会】 

委 員 長 那須宗弘 

副委員長 池田茂雄 

委    員 吉村、鶴 

〇上半期活動報告 

今年度活動計画として 

(1)毎月の｢ロータリーの友｣誌を例会時

に委員が輪番で解説し、ロータリー活

動に理解を深めてもらえる様に努力いたします。 

(2)毎週の「クラブ週報」で例会行事や活動状況を

詳細に報告するとともに行事予定も迅速にお知ら

せしたいと思います。欠席会員の皆様への連絡等

も周知徹底致します。 

クラブ週報は翌週には当クラブホームページにも

アップされます。活動記録にもつながり大変有意

義なものと思いますが、一面で、会員以外の一般

の方もアクセスできるので原稿を書かれるときの

注意も必要です。 

(3)「地区ガバナー月信」へは、当クラブの会員の

方々に積極的に投稿頂き、当クラブの認知度の向

上、そしてイメージアップに貢献していきたいと

思います。 

(1)(2)(3)共に活動方針に添って実施できたのでは

ないかと思っています。 

(2)の活動計画で、週報は会員以外の一般の方もア

クセスできるので、原稿を書く時の注意も必要だ

と書かせていただきましたが、広報委員の方でも

チェックを怠らず、折角書いていただく皆様に、

不快のない様、気を付けたいと思いました。 

〇下半期計画 

下半期の計画についても、活動報告させていただ

きましたことを委員全員で注意して、より良いロ

ータリー活動を行えるように力を合わせて頑張り

たいと思います。上半期同様の計画で活動いたし

ます。 

第 2回クラブアッセンブリー 
 

時間 
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【ホームページ委員会】  

委 員 長 池田茂雄 

委    員  米澤・平野 

〇上半期活動報告 

(1) 堺北ロータリークラブの認知度向

上を目指しながら、各種情報を発信し

ています。 

(2) ホームページにアップされた各種

の情報は、ホームページ上に記録として備蓄され

ます。従って、当クラブのホームページは活動状

況を保存した保管庫としての役割が非常に大きい

のです。後日のために役立つ資料となるよう心が

けながら掲載内容の充実に努めています。このた

め、クラブの活動状況が詳細に掲載されている毎

週発行のクラブ週報をアップしております。その

他の活動状況も随時アップしています。 

 (3) 今年度の大きな出来事としては、パスワード

を設けて会員しかアクセスできない「会員専用ペ

ージ」をホームページ上から削除したことです。

これは、会員の個人情報である 「各人の生年月

日、出席状況、ニコニコ箱金額、米山やロータリ

ー財団の寄付金額、・毎月のクラブ会計報告など」

を掲載したページでしたが、パスワードを設けて

も技術革新のテンポが著しい現状においては安全

が確保できないという事になり削除しました。 

〇 下半期計画 

 (1) 当クラブホームページの中に別途の項目とし

て、「子ども囲碁フェスタ・堺」のページがありま

す。この中に第５回目から 10回目までの「子ども

囲碁フェスタ・堺」開催時の詳細なデータが備蓄

されております。ところが、 昨年5月に「第10回

子ども囲碁フェスタ・堺」が開催されましたが、

これが最後の開催となりました。このため、今

後、このページが必要なくなりましたので、ほか

に利用できたらと考えています。 

  そのため、第5回目から 10回目までの詳細なデ

ータを、メインホームページの「ブログ＆ニユー

ス」のところに移動させたいのです。このこと

を、ファイパーメディア和田さんに相談して段取

りは出来ています。このページを削除してしまう

のはもったいないので、再利用できるような状態

にしておきたいのです。 

 (2) トップページ左上、次の目次について必要に

応じて更新します。 

   (1)  会長挨拶 

      (2)  クラブ週報の紹介 

      (3)  ブログ＆ニュース 

      (4)  例会プログラム等行事予定 

     （5）クラブの紹介 

      (6)  ロータリークラブとは 

      (7)  リンク 

 

【出席委員会】 

委 員 長 綿谷伸一 

委    員 田口・辰・塩見・奥原 

〇上半期活動報告 

皆出席表彰は 

７月度 綿谷伸一（２０回目） 

澤井久和会員（１２回目） 

池永隆昭会員（７回目）永富久紀会員（２回目） 

畑中一辰会員（２回目） 

８月度 塩見 守会員(第１１回) 

９月度  坂田兼則会員（第１７回） 

10月度 堀畑好秀会員（第４３回） 

國井 豊 会員（第３８回） 

11月度 池田茂雄会員（第４１回） 

12月度 該当者なし 

〇下半期計画 

・引き続き、出席発表の担当者を委員の中から報 

告します。 

・メーキャップ例会の情報を伝えます。 

 

【職業奉仕委員会】 

委 員 長 鶴 啓之  

副委員長 吉村博勝 

委    員 三上・泉谷・濵口・北村 

〇上半期活動報告 

下半期に入りますが、1月19日（金曜

日）、親睦委員会の協力をいただき、香

住のトキワ株式会社の工場見学をさせ

ていただきました。ご周知のべんりで酢でおなじ

みの企業です、弊社のお得意先であります。柴崎

社長様には大歓迎をいただき、昼食には、香住の

華和ゐにてカニのフルコースを堪能致しました。 

2月の中旬には弊社から、多品種対応の瓶詰ライン

を納入いたします。  

〇下半期計画 

笹山会長から期のはじめ、堺市の総合防災センタ

ーの見学を促されていました。今年の元旦には、

能登地震の発災もあり、いつ襲ってくるのかわか

らない災害に、身を守る対応を体験したいと考え

ております。 

令和6年4月1日よりリニューアルされるというこ

となので、皆様ご一緒しませんか。体験時間は55

分 
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【社会奉仕委員会】 

委 員 長 上半期：坂田兼則 下半期：畑中一辰 

副委員長 畑中一辰 

委  員 綿谷・中川・三上 

〇上半期活動報告 

（1）令和5年9月5日（火）７月に遭

った秋田豪雨災害の義援金として秋田

中央ロータリークラブへ送金いたしま

した。（堺北 RC基金より） 

（2）令和5年9月23日（土）「秋の交通安全運動 

キャンペーン」へ会員 12名が参加しました。 

（3）令和5年10月22日（日）「秋の仁徳陵清掃奉 

仕活動」 

4 年ぶりの開催で、当クラブからは会員はじめ会  

員家族・ガールスカウト等２８名が参加しまし 

た。 

（4）令和5年11月3日（金・祝）「清心寮の子ど 

もたちとの“ふれあいバーベキュー大会”」 

こちらも4年ぶりの開催で、会員家族 19名、「清  

心寮」からは子どもたち約 30名、先生方10名が 

参加、総勢59名での開催となり、盛り上がりま 

した。 

（5）「第5回 PCなど小型家電回収」を行い、12月 

26日(火) 社会福祉法人 美原の郷福祉会 ワーク 

センターつつじさんに回収いただきました。 

（6）上半期のダメゼッタイ募金活動は 5回実施 

し、63,100円です。 

〇下半期計画 

（1）令和6年1月1日の能登地震について７ロー 

タリー決議に則り奉仕する。 

（2）ガールスカウトとの餅つき交流の実施 

（3）清心寮の二十歳のお祝い応援（着付け、写真 

撮影） 

（4）ダメ絶対募金活動の継続 

（5）引き続きワークセンターつつじさんに PC等の 

回収の継続 

 

【国際奉仕委員会】 

委 員 長 北村勝博 

副委員長 池永隆昭 

委  員 嶽盛・綿谷・畑中 

〇上半期活動報告 

（1）池永副委員長を中心にグローバル

グランツの補助金を申請。ロータリー

本部から承認を得る。 

（2）カンボジア スナーダイクマエ孤児院の絵画

展へ参加 

〇下半期計画 

２月９日～１４日にかけ、国際奉仕事業として６

名の会員企業がタイのグルーバルグランツ及び浄

水器贈呈に参加を計画しています。 

 

 【青少年委員会】 

委 員 長 池永隆昭 

副委員長 北村勝博 

 

委  員 辰・澤井・那須 

〇上半期活動報告 

特になし 

〇下半期計画 

 特になし 

 

【ロータリー財団委員会】 

委 員 長 上半期：永富久紀  下半期：嶽盛和三 

委  員 綿谷、池永、泉谷、濱口 

〇上半期活動報告 

(1) 上半期 個人のロータリー財団表彰

池田茂雄会員(ポール･ハリス･フェロー

⑥) 

堀畑好秀会員(ポール･ハリス･フェロー⑦) 

米澤邦明会員(ポール･ハリス･フェロー③) 

中田 学会員(ポール･ハリス･フェロー③) 

澤井久和会員(ポール･ハリス･フェロー②) 

笹山悦夫会員(ポール･ハリス･フェロー①) 

塩見 守会員(ポール･ハリス･フェロー①) 

池永隆昭会員(ポール･ハリス･フェロー①) 

畑中一辰会員(ポール･ハリス･フェロー) 

(2) 今年度地区大会におきまして当クラブは 

「ロータリー財団年次基金寄付優秀クラブ」を受

賞いたしました。 

〇下半期計画 

永富久紀 財団委員長が急逝されましたので、私嶽

盛が 下半期の委員長を勤めさせていただきます。 

「ロータリー財団年次基金寄附優秀クラブ」を続

けるため に月に一度「財団の日」 を設け会員に寄

付をお願いする。 

 

【米山奨学委員会】 

委 員 長 米澤邦明  

副委員長 國井 豊 

委  員 北側、城岡、辰、吉村 

〇上半期活動報告 

（1）米山功労者表彰 

濵口正義会員 

･･･第96回メジャードナー 

嶽盛和三会員･･･第 21回メジャードナー 

池田茂雄会員･･･第 6回 マルチプル  

綿谷伸一会員･･･第 3回マルチプル 
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（2）10月の米山月間には、米山奨学生 伊力 

亜 艾山（イリヤ アイシャン）様（母国：中国・世

話クラブ堺おおいずみＲＣ）に卓話をしていただ

きました。 

（3）卒業した元米山奨学生 陳さん、オアンさんに

もファイヤーサイドミーティングや忘年家族例会

などにお誘いし近況報告をしていただきました。 

 〇下半期計画 

2024学年度米山記念奨学生の世話クラブを希望し

ました。今年は米山奨学生の受け入れが叶えば嬉

しいです。 

 

【会 計】 

委員長   綿谷伸一 

〇上半期活動報告 

毎月の会計報告は、諸事情により事務

局で閲覧できる事となりました。 

〇下半期計画 

引き続き、事務局とともに管理に努めてまいりま

す。 

  

【Ｓ Ａ Ａ】 

委 員 長 平野祥之 

副委員長 池永隆昭 

〇上半期活動報告 

(1) ニコニコ袋の読み上げを、書いた方  

の気持ちになって読む努力をしまし 

た。 

(2) 他のロータリーにはあまり顔を出せませんでし 

た。 

(3) 一部、時間オーバーもありましたが、時間を守 

り進行を進める努力をしました。台本を見直す 

努力はしましたが、修正までには至っておりま 

せん。 

〇下半期計画 

(1) ニコニコ袋の読み上げを、もっと書いた方の気 

持ちになって読む努力をして参ります。 

(2) 他のロータリーにはあまり顔を出せませんでし 

たので、引き続き頑張ります。 

(3) 今後も、時間を守り進行を進める努力をし、台 

本を修正できるよう、頑張って参ります。 

 

【写真同好会】 

代表世話人 米澤邦明 

〇上半期活動報告 

 例会や行事等の写真を撮り、記録

しました。 

〇下半期計画 

 各活動（奉仕活動、例会）の記録 

 

【ゴルフ同好会】 

代表世話人 北村勝博 

世 話 人 中田・塩見 

〇上半期活動報告 

（1）北輪会 天野山カントリークラブ

にて7月22日（土）、11月25日（土）

２回開催 

他ＲＣメンバー、堺北ＲＣ会員同士の親交を図

る。 

（2）関西空港ゴルフクラブで開催されて地区大会

記念ゴルフ大会に参加。鶴会員が準優勝を果た

す。 

〇下半期計画 

4月13日（土）於：天野山ＣＣ 北輪会開催予定 

 

【グルメの会】 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 綿谷・吉村・鶴 

〇上半期活動報告・下半期計画  

 活動できておりません。 

 

 

 

【囲碁同好会】 

代表世話人 池田茂雄 

世 話 人 中川 

〇上半期活動報告・下半期計画  

同好会としては、現在、活動らしい活

動はやっておりませんし、今のところ

活動計画も有りません。 

囲碁の基本的なルールは非常に単純ですが、そこ

から派生する「石のかたち」には、とても奥の深

いものがあり、そこが大きな魅力なのです。会員

の皆さんに、囲碁の魅力を少しでも感じ取ってい

ただければと思っています。 

 

【伝統文化愛好会】 

代表世話人 上半期：木畑 清  下半期：藤永 誉 

〇上半期活動報告 

上半期は、藤永不参加でした。 

申し訳ございません。 

〇下半期計画 

１/28（日）おたび寄せ 

開口神社（大寺さん）にて 

第一部 若手講談会 12：00～13：00 

第二部 13：30 開演 

「笑ったり感性を磨いて過ごす日」を楽しんでい

ただきたい。 
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（50音順） 

池田茂雄会員 和田さん、藤永さん、ご入会おめ 

でとうございます。どうぞ宜しく 

お願いします。 

奧原史成会員 藤永会員、和田会員おめでとうご 

ざいます。一緒にロータリーを楽 

しみましょう。 

北村勝博会員 藤永さん、和田さん入会おめでと 

うございます。私も新人ですので 

よろしくお願いします。ゴルフ初 

心者です。  

國井 豊会員 鶴職業奉仕委員長様、先日はあり 

がとうございました。 

本日、和田様、藤永君、入会式お 

めでとうございます。 

笹山悦夫会員 和田様、藤永様入会おめでとうご 

ざいます。堺北ロータリークラブ 

の新しい息吹を感じます。 

澤井久和会員 藤永さん、和田さん、ようこそ魔 

（悪魔）のクラブへ！Welcome！ 

塩見 守会員 和田様ご入会おめでとうございま 

す。これから一緒にロータリーラ 

イフを楽しみましょう！藤永様お 

かえりなさい。首を長くして待っ 

てましたよ！ 

田口 隆会員 奥野さんの一周忌法要参列してま 

いりました。早いもので一年にな 

ります。寂しいです。 

和田さん、入会おめでとうござい 

ます。畑中さん嬉しそうですね。 

余計なこと言いますが、ワーゲン 

の電気自動車 2ヶ月でつぶれました。 

嶽盛和三会員 和田広美様入会ありがとうござい

ます。又オリエンテーションお付

き合いいただきありがとうござい

ました。鶴さん先週、香住のカニ

美味しかったです。 

鶴 啓之会員 先日は、トキワへの工場見学、華 

和ゐでのカニの食事ありがとうご 

ざいました。「べんりで酢」を爆買 

いいただき、柴崎社長になりかわ 

りお礼申し上げます。 

藤永様、和田様ご入会おめでとう 

ございます。 

中田 学会員 家内の誕生お祝いありがとうござ 

います。藤永様、和田様ご入会お 

目出とうございます。 

那須宗弘会員 親睦家族旅行欠席失礼しました。 

畑中一辰会員 和田様、藤永様、おふたりの門出 

をお祝い致します。平野SAA欠席か 

ら出席になって本日は一番うれし 

いです～！ 

平野祥之会員 和田さん、藤永さん、ご入会、誠 

におめでとうございます。 

藤永 誉会員 みなさま、本当にありがとうござ 

います。 

𠮷村博勝会員 皆出席表彰お祝いありがとうござ 

いました。和田広美様、藤永誉様 

入会お目出とうございます。 

綿谷伸一会員 鶴プロデュースの職業奉仕イベン

ト楽しくて、美味しくて最高でし

た。 

和田さん、藤永さん入会お目出と 

うございます。 

和田広美会員 これから、皆さまと楽しく参加で 

きることを嬉しく思います！！ 

どうぞよろしくお願い致します。 

            合計６０，０００円 

◇米山記念奨学会特別寄付 

 嶽盛和三会員、濵口正義会員、米澤邦明会員 

◇ロータリー財団特別寄付･･･嶽盛和三会員 

 

 

 

 

第７回定例理事会 

2023-24 年度理事会構成メンバー  

笹山、畑中、池永、中田、平野、綿谷、

中川、鶴、北村、塩見、澤井、藤永  

（会計監事：池田）    

日時 ２０２４年１月２６日（金）例会後 

場所 南海グリル天兆閣別館 4F ローズ 

議案       

１．12 月堺７ＲＣ連絡会について -報告 

２．能登半島地震義援金及び支援について 

 ・畑中会員の知人でキッチンカーで支援 

されている人がおられるので詳細をお聞 

きし支援をする。    

３．坂田兼則会員 退会について -承認 

４．社会奉仕委員長、ロータリー財団委員 

長、伝統文化愛好会代表世話人変更につ 

いて      

社会奉仕委員長 坂田兼則委員長 

⇒ 畑中一辰委員長   

ロータリー財団委員長 永富久紀委員長 

⇒ 嶽盛和三委員長    

SAA報告 

 

時間 

 

その他 

 

時間 
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伝統文化愛好会代表世話人 木畑清会員 

⇒ 藤永 誉会員    

 -承認      

５. 2024-2025 年度理事役員変更について 

 -承認      

６．地区 2025-26 年度ガバナーについて 

・地区が混乱していると察するので意思 

表示しない。     

7．タイ王国 ノンケームＲＣとの姉妹クラ 

ブ締結継続について    

 ・今まで通りの終結で進める。 

（昨年 10 年間で終結済み）   

８．タイ王国 ノンケームＲＣのメンバー6  

名が 3 月 1 日(金)例会訪問される件  

・空港までお迎えに行く。3 月 1 日（金） 

通常例会でお迎えする。   

９．2 月度例会変更について   

2 月 2 日（金）卓話：木畑会員 

⇒卓話：藤永会員    

2 月 9 日（金）夜間インフォーマルミー 

ティング⇒通常 卓話：中川会員  

国際奉仕事業 夜間便にて訪タイのため 

通常例会へ変更     

2 月 16 日（金）通常例会  

⇒夜間 新入会員歓迎会 於:南海グリル 

2 月 23 日（金）祝日休会  -承認 

10．2023-2024 年度上半期会計報告につい 

て -承認     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月度 堺７ＲＣ連絡会 議事録 

日時：令和５年１２月１９日（火）16：00～ 

場所：南海グリル天兆閣別館 4階「ローズ」   

ホスト：堺東ＲＣ 

＜議案＞ 

１．堺子ども食堂マイスタディ－活動共同  

支援の件（堺東ＲＣ） 

 ・堺東ＲＣから、子ども食堂の支援を堺  

７ＲＣで出来ないかと提案がなされた。  

 各クラブが、各々出来る範囲で支援する  

ことで、承認されました。 

２．１月度協議会へ大阪府・大阪市万博推  

進局 機運醸成部 地域連携担当課長・ 

 中村哲也様と参事・深澤剛様の出席許可  

の件（堺北ＲＣ） 

 ・上記２名の出席について、次期協議会  

に参加してもらっていいか提案がなされ  

た。 - 全員一致にて、承認された。  

＜連絡事項＞ 

・堺ローターアクトクラブ例会見学会開催  

のお知らせがなされた（堺ＲＣ）  

日時 2024 年 1 月 24 日（水）18：30 

方違神社 

・新春合同例会について当日の案内等がな  

された。（堺清陵ＲＣ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長　　　　　（役員） 畑中 一辰 クラブ奉仕   （理事） 塩見　　守

会長エレクト （役員） 池永 隆昭 職業奉仕      （理事） 綿谷伸一

副会長       （役員） 城岡陽志 社会奉仕     （理事） 澤井久和

幹事          （役員） 藤永　誉 国際奉仕     （理事） 北村勝博

SAA           (役員） 鶴　啓之

会計          （役員） 國井　豊

副幹事　　　鶴　啓之　　 直前会長　笹山悦夫（役員） 直前幹事　中田　学

副SAA  　　北村勝博 （会計監事   池田 茂雄　）

２０２４年～２０２５年度　　理事・役員　

候補者指名委員会　代表　笹山悦夫

理事・役員

その他

1月度会員･奥様誕生祝い 
代表 田口 隆 会員 

1月度結婚記念祝い 
國井 豊 会員・池永隆昭会員 

1月度皆出席表彰 
𠮷村博勝会員（第3回） 


